



# Lo-Ellen Park Revitalization

**We need  
your  
support**

**The Lo-Ellen Park Neighbourhood Association, Lo-Ellen Park Secondary School, the Sudbury Community Foundation and the City of Greater Sudbury are coming together to revitalize Lo-Ellen Park!**

**Our vision is to create a welcoming space where families, students and the community can stay active year-round.**

**The Lo-Ellen Park revitalization will consist of:**

- Resurfacing the existing Tennis and Basketball Courts - Completed! Thank you to our generous supporters: Lo-Ellen Secondary, and the Lo-Ellen Park Neighbourhood Association and community partners
- Creating a new paved outdoor rink that will also be used for activities such as pickleball and basketball in the warmer months.
- Beautifying the field house



## You can help

Sponsor, donate or provide value in kind support!

**To learn more about the benefits of becoming a sponsor for this project, email [shelley.walushka@greatersudbury.ca](mailto:shelley.walushka@greatersudbury.ca)**





# Revitalisation du parc Lo-Ellen

**Nous avons  
besoin  
de votre  
soutien.**

**L'Association de voisinage du parc Lo-Ellen, la Lo-Ellen Park Secondary School, la Fondation communautaire de Sudbury et la Ville du Grand Sudbury s'allient afin de redonner vie au parc Lo-Ellen!**

**Notre vision : Créer un espace accueillant où les familles, les élèves et la communauté peuvent demeurer actifs à l'année.**

**La revitalisation du parc Lo-Ellen comprendra :**

- l'installation d'une nouvelle surface sur les terrains de tennis et de basketball existants – Travaux terminés! Merci à nos partenaires pour leur généreux soutien : Lo-Ellen Park Secondary School, l'Association de voisinage du parc Lo-Ellen et nos partenaires communautaires.
- l'aménagement d'une nouvelle patinoire avec une surface pavée qui pourra aussi accueillir des activités comme le pickleball et le basketball durant les mois plus chauds.
- l'embellissement du pavillon.



## **Vous pouvez nous aider**

Parrainez les travaux ou faites un don en espèces ou en nature à l'appui du projet!

**Pour vous renseigner sur les avantages de parrainer ce projet, envoyez un courriel à [shelley.walushka@grandsudbury.ca](mailto:shelley.walushka@grandsudbury.ca)**

